
6 Pièces

216 m²

Réf. 5317-SIC.

1 150 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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M-oi  saint-raphaël  vous  propose  à  la  vente  cette  magnifique  maison

appartement. l'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  mon

office immobilier  avec la  référence 4292-sic  (lien direct  sur  les photos)

exclusivite!  Nichée  dans  un  quartier  résidentiel  prisé,  à  deux  pas  du

centre-ville, des commerces et de la mer, cette demeure offre une vue

panoramique  inégalée  sur  les  montagnes  environnantes  et  le  golf.

Portes  ouvertes  sur  un  vaste  salon,  salle  à  manger  et  cuisine

américaine de concept ouvert, complétés d'une ...

M-OI  Saint-Raphaël  offers  you  for  sale  this  magnificent  apartment  house.  The

address  of  the  property,  the  virtual  tour  video  and  all  the  financial  information  are

available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  reference  4292-SIC

(Direct link to the photos)EXCLUSIVE!Nestled in a popular residential area, a stone's

throw  from  the  city  center,  shops  and  the  sea,  this  residence  offers  an  unrivaled

panoramic view of the surrounding mountains and the golf course.Doors open to a

large open concept living room, dining room and American kitchen, complete with

a laundry room and direct ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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